

**САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ  
УНИВЕРСИТЕТ**

**08.09.2018г., 10:00, Санкт-Петербург,  
Университетская набережная 7/9, ауд. 70**

---

Заседание Совета образовательных программ бакалавриата и магистратуры  
«Нефтегазовое дело»

---

**П О В Е С Т К А   Д Н Я :**

1. Приветственное слово председателя Совета Шпильмана Александра Владимировича, директора Научно-аналитического центра рационального недропользования.
2. Сообщение о результатах приема в 2018 году на основные образовательные программы бакалавриата и магистратуры «Нефтегазовое дело».

*Докладчик: Лушпеев В.А., доцент Кафедры геологии месторождений полезных ископаемых, руководитель ООП бакалавриата «Нефтегазовое дело».*

3. Разработка основной образовательной программы магистратуры «Поиск, разведка и освоение трудноизвлекаемых запасов углеводородного сырья».

*Докладчик: Шпуров И.В., заместитель председателя Совета, руководитель ООП магистратуры «Нефтегазовое дело».*

*Дискуссия.*

4. Профессиональные компетенции выпускников образовательной программы в области цифровой экономики.

*Докладчик: Меньщикова Е.В., заместитель начальника Управления образовательных программ.*

*Дискуссия.*

5. Лекторий. Проведение курса открытых лекций из цикла «Лучшие лекторы мира» в ноябре-декабре 2018 года.

*Докладчик: Шпуров И.В., заместитель председателя Совета, руководитель ООП магистратуры «Нефтегазовое дело».*

6. План работы Совета образовательных программ «Нефтегазовое дело».

*Дискуссия.*

## **ST.PETERSBURG STATE UNIVERSITY**

---

**08.09.2018., 10:00, St. Petersburg,  
University embankment 7/9, room 70**

---

Meeting of the Council of educational programs "Oil and Gas Engineering"

---

### **A G E N D A :**

1. Welcoming speech of the Chairman of the Council Alexander Shpilman, Director of the Scientific and Analytical Center of Rational subsoil use.
2. Report on the results of admission in 2018 to the main educational programs of the bachelor and master's program "Oil and gas engineering".  
*Speaker: Vladimir Lushpeev, Associate Professor of the Department of Geology of Mineral Deposits, Program Manager.*
3. Creation of the main educational program of the magistracy "Search, exploration and development of hard-to-recover hydrocarbon reserves".  
*Speaker: Igor Shpurov, Deputy Chairman of the Council, Program Manager.*  
*Discussion.*
4. Alumni's professional skills in digital economics.  
*Speaker: Elena Menshchikova, deputy head of educational programs department.*  
*Discussion.*

5. Lecturium. Conducting a course of open lectures from the series "The Best Lecturers of the World" in November-December 2018.

*Speaker: Igor Shpurov, Deputy Chairman of the Council, Program Manager.*

5. Work plan of the Council of Educational Programs "Oil and gas Engineering".

*Discussion.*